



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2025

Anzug Balz Herter und Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Kongressstadt Basel

---

P205028

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Balz Herter und Andrea Elisabeth Knellwolf abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat im Rahmen der kantonalen Innovationsförderung die Kongressförderung im Februar 2024 um weitere acht Jahre verlängert und dafür insgesamt 7 Mio. Franken gesprochen. Mit den Beiträgen aus dem Programm können Kongresse in den Innovationsfeldern Life Sciences, Digitale Innovation und Nachhaltige Wirtschaft gefördert werden. Damit erachtet der Regierungsrat das Anliegen der Anzugstellenden als erfüllt.

